

# Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku Hadiri Maulid Nabi dan Sosialisasikan Sistem Pendingin di Desa Cilaku

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Sep 8, 2024 - 22:56



**Polres Cianjur** — Pada hari Minggu, 8 September 2024, AIPDA Rangga W, Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku, bersama Kepala Desa Engkos Koswara, menghadiri kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan sosialisasi sistem pendingin kepada masyarakat Desa Cilaku. Acara ini bertempat di Balai Desa Cilaku dan dihadiri oleh warga setempat serta tokoh masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Rangga W menyampaikan pentingnya perayaan Maulid Nabi sebagai momen untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan keimanan. Selain itu, ia juga memaparkan informasi mengenai penggunaan sistem pendingin yang dapat meningkatkan kenyamanan di rumah-rumah warga, terutama di tengah cuaca yang semakin panas.

Kepala Desa Engkos Koswara juga turut memberikan sambutan, mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini. Ia menyebutkan bahwa kegiatan semacam ini sangat penting untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekaligus memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cilaku KOMPOL Nandang, mengungkapkan dukungannya terhadap kegiatan tersebut. Beliau menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk upaya Polsek Cilaku dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan mendekatkan diri dengan warga.

Dengan kegiatan ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya teknologi pendingin untuk kenyamanan sehari-hari.

"Kegiatan Maulid Nabi ini merupakan kesempatan emas untuk mempererat hubungan antarwarga dan meningkatkan kesadaran agama. Selain itu, sosialisasi sistem pendingin juga sangat bermanfaat untuk membantu masyarakat dalam menghadapi cuaca yang semakin ekstrem. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang nyata bagi warga Desa Cilaku," ujar AIPDA Rangga W.